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2024-2025年度 10月号

第１号議案・・・例会プログラムについて�
第２号議案・・・�2023−2024年度決算報告
第３号議案・・・�四日市グループガバナー公式訪問合同例会・IMについて
第４号議案・・・秋の家族会について
第５号議案・・・職場例会について
第６号議案・・・地区大会について
第７号議案・・・社会奉仕活動報告について
第８号議案・・・SNS利用方法について
第９号議案・・・年末家族会企画書について

そ の 他・・・・①四日市市社会福祉協議会会費納入について
②米山梅吉記念館より賛助会入会のお願い

次回理事会� �第４回　10月４日（金）　11：30～　都ホテル　金扇の間

理事会報告
９月度
（第３回）

2024年９月６日（金）
　11：30～12：15
於：都ホテル四日市

金扇の間

出席者
生川　昌毅　　佐野　貴信
早川　昌彦　　齋藤　雅彦
森　　信治　　西村　信博
伊達　敏和　　小川　和彦
柳川　貴子　　萩　文三男

　　　　　　　

９月14日（土）

＜四日市グループガバナー公式訪問合同例会＞
於：都ホテル四日市　伊勢の間

Board of Directors
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2024-2025

Weekly Meeting

第2625回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　76名　•会場出席者　51名　

三原　二朗君（四日市）　　伊藤　一美君（四日市）

◆ビジター・ゲストへの謝辞　
◆新会員入会式　
　ロータリーバッジの授与
　人見みずほ君

◆�米山奨学生　胡　品燚さんへ９月分米山奨学金の贈呈

◆�交換留学生　エタイン・テレーズ・ウィンターさんへ９月分
おこづかいの贈呈

◆�理事会決定事項のご連絡
◆８／25（日）受入学生オリエンテーションご出席のお礼

◆� 4日　市川　嘉市君
13日　佐野　明郎君
14日　古市　剛久君
20日　坂野　信彦君
23日　野﨑　裕史君
24日　落合　　穣君
25日　山崎　　博君　還暦祝
26日　井村　　晃君
29日　水谷　愼志君

　（ご夫人）
� 2日　宮下　直久君　夫人　和江様
� 9日　野﨑　裕史君　夫人　裕代様
10日　齋藤　雅彦君　夫人　京子様
16日　伊藤　　隆君　夫人　弘子様
18日　藤牧　正浩君　夫人　千尋様
19日　小川　和彦君　夫人　史恵様
21日　小山　晃市君　夫人　美晴様
27日　石川　義典君　夫人　響子様

◆（配布資料）•ロータリーの友　９月号（印刷版のみ）
•�ガバナー月信　　９月号
•�2023−2024年度　四日市西ロータリークラブ決算書
•�秋の家族会ご家族登録料振込のご案内（ご家族ご参加者のみ）
•�近隣クラブ例会変更のお知らせ（テーブル配布）

◆（案　　内）•�７月に国連薬物乱用根絶宣言支援事業として「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の募金を
集めさせて頂きました。総額54,000円をお送りしましたので、ご報告させていただき
ます。

例会日誌
９月６日（金）

◆ビジター

◆会長挨拶

◆９月御誕生祝の贈呈

◆幹事報告
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2024-2025

Weekly Meeting

•�次週９月13日（金）は、９月14日（土）に開催される四日市グループガバナー公式訪問
合同例会・IMに変更となります。ご登録いただいた方は、14日（土）に都ホテル４F
伊勢の間にお越しください。
　　＊�合同例会は、11：30～12：25に登録受付、順次お食事をしていただきます。

12：30点鐘です。
　　＊IM（インターシティミーティング）は、13：10～13：30受付、13：30点鐘です。
　　＊当日はクールビズ（ノーネクタイ・上着着用）でお願い致します。
•�次回例会は、９月20日（金）石橋誠志会員担当の卓話になります。
•�本日は、青少年交換委員会　藤村貴委員長担当で交換留学生　エタイン・テレーズ・
ウィンターさんの卓話です。

◆早川会長杯取切戦優勝者に優勝賞品の贈呈　→　佐野明郎君

◆出席状況� � 伊藤（裕）委員
ニコニコボックス� 神田橋　副委員長

◆伊達会計

◆担当：青少年交換委員会　藤村�貴委員長
　講演：交換留学生　エタイン・テレーズ・ウィンターさん
　演題：「これまで日本で過ごした感想と報告」

◆米山奨学生　胡　品燚さん
◆交換留学生　エタイン・テレーズ・ウィンターさん

生川　昌毅君� �９月になりました。今月はIM、家族会、と行事もいろいろありますがよろしくお願い
します。前回はニコニコが１件もなかったのでとりあえず。

山路　恭三君� �昨年は有志の方々に米寿のお祝い会をして戴き、ほんとうに有難うございました。一
生の思い出になる事と思います。ありがとうございました。

坂野　信彦君� �誕生日祝をいただき有難うございました。先日、軽井沢テニスコートで観戦されてい
る上皇御夫妻を偶然拝見しました。

浅井　清司君� �エタインちゃんの卓話、楽しみにしております！お世話いただく藤村さん、伊藤さん、
ご苦労様です！

市川　嘉市君� 誕生日祝いを頂き、ありがとう御座います。
水谷　愼志君� お誕生日祝いを頂き、ありがとうございました。
西村　信博君� �本日は４Fにて当社の72年創立記念日の式典をさせていただいております。今、飲ん

でさわいでる頃です。私はロータリーですが。
野﨑　裕史君� 私と妻の誕生日祝いを頂きまして、ありがとうございました。
佐々木薫子君� 人見みずほさん、入会おめでとう御座居ます。ようこそ‼︎
佐野　明郎君� �皆さんには大変ご迷惑とご心配をお掛けしました。佐野あきお恥ずかしながら帰って

参りました。これからも以前と同様のお付き合いをお願い申し上げます。今日は誕生
日祝いをありがとうございました。

中野　勝方君� ９月のお誕生日の方々おめでとうございます。
伊達　敏和君� �８／26に３番目の孫がオバタレディースクリニックで無事誕生しました。また一つ楽

しみが増えました。
落合　　穣君� 誕生日祝いをありがとうございます。
藤村　　貴君� エタイン、スピーチ頑張ってください‼︎
伊井　雅春君� エタインさん卓話がんばってください。

◆ゴルフ同好会

◆委員長報告

◆前年度決算報告

◆卓話

◆ゲスト

◆ニコニコBOX
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2024-2025

Weekly Meeting

第2626回　�
９/14　四日市グループガバナー公式訪問合同例会に変更

伊藤　靖則君（四日市）　　　渡辺　三憲君（四日市）　　　　　濱　祐一郎君（四日市）
藤山　高志君（四日市）　　　森下　　晃君（鈴鹿シティ）　　　伊藤　誠司君（津南）

於・都ホテル四日市　伊勢の間�
•総会員数　75名　•会場出席者　49名　

９月13日（金）

◆ビジター
（メーキャップのみ）

９月14日（土）

◆四日市グループ
ガバナー公式訪問
合同例会・IM

RI第2630地区ガバナー公式訪問　卓話

　　　　　　　第2630地区四日市グループ　
　　　　　　　2024〜25年度ガバナー　亀井　喜久雄 様

　ロータリーは21世紀に入る頃までは会員数は右肩上がりで急
激に増加してきました。1956年には約40万人、66年・76年・86
年・96年と10年ごとに20万人づつ増え続け、1986年には100
万人を突破し、1996年には120万人となりました。それから28

年後の今も120万人です。日本も96年の約13万人がピークで現在8.4万人です。世界的にはドイツを
除く先進国では減少、とりわけイングランドとオーストラリアが大幅減少。台湾・インド・韓国で
増加傾向というのがいままでの経緯です。過去５年間20％の地区が新クラブを一つも設立していま
せん。入会した新会員のうち10％以上が入会後１年以内に退会しています。退会者の約半数がクラ
ブでの所属年数がわずか３年未満です。これはよいことではありません。退会した会員はロータリ
ーに対する否定的な見方をほかの人と共有しますからロータリーブランドにも害が及びます。

　停滞の最大の原因は経済発展が先進国で止まり、その穴を発展途上国が埋めたことです。このま
までは先進国のロータリアンの減少は尚一層進み、活動自体に支障をきたし、衰退への道は目に見
えています。

　これまでさまざまな会員増強策が試みられ、一部では成功していますが、全般にわたるものでは
ありません。
　私たちは新入会員入会にあたって、全員の同意を取ることが前提となっていませんでしょうか？
これは「量より質」という考え方によるものですが、会員増強にとって自らブレーキを踏んでいる
ように見えます。私たちの中核的価値、すなわち「４つのテスト」に見合った人ならば、たった１
人の反対で入会を拒否するのはどうでしょうか。再考をお願いします。
　入会間もないメンバーが数多く退会するのはなぜでしょうか？それはその人にとって居心地が悪
く、ロータリーの意義を感じ得ないからでしょう。そのような人には積極的にクラブの重要な役割
を与えて、考えていただくのです。きっと意識の中の「何か」が変わるでしょう。良きロータリア
ンの道が開けると考えます。

　決議23−34は日本のロータリーが最も大切に守ってきたものです。ただその中で、社会奉仕の功
績を自分のものとせず、そのすべてを協力者の手柄にするようにしなければならないと明記してあ
ります。ロータリーの奥ゆかしい一面で、陰徳を積むという高潔な考えですが、その謙虚さが社会
におけるロータリーの存在感を薄めていないでしょうか？社会奉仕の功績はもっと社会に広報して
もいいのではないでしょうか。それが社会的地位を高め、会員入会の動機付けになるものと考えます。

　スティーブ・ジョブズはこう言いました。「アップル社再建の妙薬は費用を削減することではない。
現在の苦境から抜け出す斬新な方法を編み出すことだ。優れた製品を提供し続ければ、顧客はいつ
でも財布を開いてくれると、私たちは信じていた」と。
　革新の必要性は当時のアップルにあてはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまります。

　国際ロータリー事務総長ジョン・ヒューゴ氏は言います。「私たちの中核的価値、すなわち四つの
テスト・奉仕と親睦・倫理と高潔さは決して変わることはできません。でも、それ以外はどうでし
ょう？何事も可能です。どんなに頻繁に例会を開こうと、点鐘しようと、歌を歌おうと、それがク
ラブを支え、クラブの存続と成長につながるなら、それでよいでしょう。しかし、そうでない場合は、
そうした慣習をやめ、もっとよいものに置き換えてみてください」
　この言葉を私たちは今一度かみしめる必要があるように思われます。どうか、前例にとらわれな
い新しい「在り方」を模索してください。
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2024-2025

Weekly Meeting

第2627回　於・都ホテル四日市　鈴鹿の間　�
•総会員数　75名　•会場出席者　51名　

◆ビジター・ゲストへの謝辞

◆黙祷　・生川宜幹会員ご逝去

◆�９／14（土）四日市グループガバナー公式訪問合同例会・IMご出席のお礼
◆�９／22（日）秋の家族会ご参加のお願い
◆�ザンビア支援のグローバル補助金のお礼状がザンビア大学より届いておりますのでご報告させていた
だきます。

◆（配布資料）•�第102回ファイヤーサイドミーティング開催のご案内
•�クラブ会報９月号（印刷版を受付にご用意しています）

◆（案　　内）•�次週９月27日（金）は秋の家族会に変更のため、休会です。次回例会は、10月４日（金）
米山奨学委員会　中野勝方委員長担当で、米山奨学生　胡　品燚さんの卓話です。
•�地区大会のご案内
　　�次週９／27の例会がありませんので、地区大会参加の詳細をご連絡ができる例会は

前日の10／４例会となります。詳細が決まり次第、ご参加の方にはFAX・メール
等でご連絡させていただきます。お車でご参加の方には、駐車券をお渡しします。

•�秋の家族会ご家族登録料の振込期限が本日迄となっております。まだお振込みいただ
いていない方は、至急お振込みください。よろしくお願い致します。
•�９月23日（月）11時より、四日市中央斎奉閣にて生川宜幹会員「お別れの会」が行わ
れます。皆様、よろしくお願い致します。
•�本日は、石橋誠志会員の卓話です。

◆出席状況� � 石橋　委員長
ニコニコボックス� 竹内　委員長
親睦活動� � 坂田　委員長
会員増強� � 野﨑　委員長

◆担当：石橋　誠志会員
　演題：「メイキャップ　Eロータリーの活用方法」

坂野　信彦君� �９月８日の四日市カンツリー開場記念競技で、Gross83、エイジシュートを達成しま
した。ゴルフを長年続けていてよかったです、ゴルフ仲間に感謝します。

浅井　清司君� �生川さんの御霊に心より哀悼の誠をささげます。６月の日本文化愛好会にもお元気で
ご参加いただいたことが昨日のように思い返されます。石橋さんの卓話楽しみにいた
しております。

伊藤　　隆君� �ジョージアの石塚大使のお招きで、首都トビリシへ行ってきました。ホテルでは日本
大使館の職員扱いになっていました。大使がよく利用しているワイナリーで食事をし、
ワインもたらふく頂いてきました。驚いたのは、あのスターリンがジョージア出身で、
生誕の町にスターリン博物館がありました。入って見学してきましたが、ヒットラー
と毛沢東の写真は出てくるのですが、日本は一切出てきませんでした。スターリンが
ジョージアの人たちに好かれているか、嫌われているのかは分かりませんでした。

佐野　貴信君� �明後日の家族会楽しみです。特に娘が楽しみにしています。親睦委員会の皆さんお世
話になります。

９月20日（金）

◆会長挨拶

◆幹事報告

◆委員長報告

◆卓話

◆ニコニコBOX
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2024-2025

Weekly Meeting

齋藤　雅彦君� �先月は家内の誕生祝いありがとうございました。ド忘れしてましたが、当日に届くプ
レゼントはとてもありがたいシステムです。感謝します。

稲田　一輝君� 石橋さんの卓話を楽しみにしています。
中野　勝方君� 生川宜幹さん、残念です。石橋さん、卓話よろしくお願いします。
伊藤　裕司君� �生川宜幹さんのご冥福を心よりお祈りいたします。石原正敬会員とのご縁で自民党員

です。本日、妻と２票入れてまいりました。ず～っと期待しているあの方です‼︎
小林　賢行君� �前期、親睦委員で何度もご一緒した時の生川さんの元気なお姿が目に浮かびます。ど

うぞ安らかにお眠りください。
石原　正敬君� 石橋さん、卓話よろしく気張って下さい。
堀部　勝寛君� 生川さん、心よりお悔やみ申し上げます。

「リッツカールトン大阪で豪華ビュッフェランチ・美術鑑賞と�
� ラーメン作り」９月22日（日）

◆秋の家族会

Weekly Meeting
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発行：四日市西ロータリークラブ
四日市市安島 1-3-38 都ホテル四日市 2F
TEL 059-353-0349
FAX 059-352-7873
E-mail ywrc@pure.ocn.ne.jp
HP：yokkaichi-west-rc.org
会　　　長　　生川　昌毅
幹　　　事　　森　　信治
クラブ会報委員長　　佐治　卓弥

2024-2025

第2628回　�
９/22　秋の家族会に変更

青木　貴行君（四日市）　　川本　　潤君（四日市）
川﨑　憲夫君（四日市）　　藤山　高志君（四日市）

Weekly Meeting

９月27日（金）

◆ビジター
（メーキャップのみ）

出席等報告
各種委員会

９月

ゴルフ同好会
第628回
９月７日（土）

四日市カンツリー倶楽部
8：36～�OUT・IN同時スタート

新入会員紹介
2024年９月入会

OUT IN TOTAL HCP NET
優勝 小山　晃市 47 47 94 25 69

２位 佐治　卓弥 42 41 83 14 69

３位 木下　卓也 44 47 91 18 73

人見みずほ  君
勤務先：ベストインダストリー㈱
役　職： 代表取締役社長
推薦人：佐々木薫子  会員

New Member

Attendance Report

９月８日（日） 米山奨学会カウンセラー研修会及び中間報告会　於：安保ホール
出席者 （カウンセラー代理）米山奨学委員会　　中野  勝方　委員長

９月14日（土） 四日市グループガバナー公式訪問　会長幹事懇談会　於：都ホテル四日市
出席者 会長　生川  昌毅 幹事　森  信治

９月29日（日） 受入学生オリエンテーション　於：ホテルグランヴェール岐山
出席者 青少年交換委員会　　藤村  貴　委員長
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